

少子化対策の評価と推進



竹本幹生

が、熊本子育て支援の店・企業推進事業も含め、執行部の意見を聞く。

健康福祉課長

福井県は、3人目以降の多子世帯に対し、妊婦検診費と医療、保育の無料化、他に企業における子育て支援の促進に取り組んでいます。

県内では、健軍商店街が優しい商店街づくりを目指して、ベビーカーを用意したり、オ

ムツ交換ができる場所を提供していることです。本市でも空き店舗を有効利用し、事業の推進を図りたいと思います。

城健康福祉課長

児童育児手当給付事業として、第3子以上の児童を

養育するものに対して、月額2万円を満3歳に至るまで支給しています。今年度より児童医療費助成事業は中学生まで拡張しています。保育運営事業は県下で2番目に保育料が安く、3名以上の保育料は3歳まで無料です。地域子育て支援センターは、育儿の不安解消等について相談指導を行っています。放課後児童クラブは現在5ヶ所に増えました。

竹本

福井県は女性の就業率、共働き世帯数の割合とともに全国1位だ



阿蘇市子育て支援センター（三久保）

旧役犬原小学校の遊具について



湯淺正司

遊具施設が多数あるが、撤去する考えはあるか。

岩下教育部長

現在10点ほど施設が残っていますが、安全管理の面で撤去の方向で検討しているところであります。

湯浅

水道で、石綿管を使用して送水が行われている地区と、そのメートル数は。

古閑水道課長

上水道で、内牧4ヶ所1309メートル、黒川2ヶ所93メートル、合計1402メートルです。簡易水道で、山田1443メートル、小野田563メートル、波野立塚の50メートルです。配管延長が30万1691メートルに対し、石

綿管が1・1%の使用となっています。また人体への影響については、平成17年7月13日に厚生労働省が、水道水中のアスベストの量は問題になる量ではないという発表をしています。

湯浅
水道課長
石綿管の取り換えについては。



旧役犬原小学校の遊具施設

阿蘇市の学校は大丈夫か（耐震強度）

田 中 弘 子



田中 耐震強度の問題で、早急に建て直しを必要とする学校があると聞いているが。

教育長 耐震化強度の診断をした時に、新聞にも報道がありました。IS値（構造耐震指標）が0・3という危険度が極めて高い校舎が2棟あります。学校は避難所にもなっていますので、住民の皆さんの安心安全のためにも、強力に改善していくなければならぬと思っています。

市長 人づくりは命を大切にすること、その中で安全、安心が一番大事であると思っています。今、危険校舎もあるということです。緊急を要することだと思っていました。積極的に早く取り組んでいきたいと思います。

田中 一日保育について、土曜日の保育が始まって半年になりましたが、職員間と保護者の連携はいかがですか。

城健康福祉課長 多くの保護者の方から、良かった、助かりますとい



内牧小学校

う声を聞いています。単独世帯や共稼ぎ世帯の増加について、阿蘇市の状況を調べたところ、阿蘇市は全国及び県平均より高い数値が出ています。一日保育は保護者が就労している時、妊娠中の場合、病気につかって保育ができる児童を対象としています。園長会議等の中でも特に問題等もなく、担当保育士の意見も聞き実施していますが、是正が必要なところがあれば、検討していきます。

山部 地産地消直売所として開駅されたが、現在の状況は。

吉良商工観光課長 販売する物産品等は地産地消に努めるよう協定書で定めており、加工品を含む野菜等は出荷協議会にお願いしています。

山部 森林のトレイ製作所の製品は、素朴でぬくもりを感じる素晴らしい物である。もっと販路拡大に努められてはどうか。

商工観光課長 間伐材を利用したトレイ作りの設備があり、今後も地産地消の形で現場の方と協議し考えていきたいと思います。

中央有料駐車場について



した。

山部 TMOはどういった活動をされているのか。

商工観光課長 中心市街地の活性化を目指し、宮地駅で土日祝日の観光案内、共通の看板作り、月一回子供達と伝承遊びや学習、祭りやイベントへの参加、インターネットのホームページ作成、駐車場の管理等です。

山部 TMOがしつかりと活動に取り組んでいることは理解できる。周辺商店街や多くの市民が駐車場の無料化を望んでいるが。

商工観光課長 宮地区の区長会集会で意見が出され、全会一致で現状のままやつて欲しいという報告がなっています。



道の駅「神楽苑」

神 樂 苑 に つ い て

山部 今朝範



田中 耐震强度の問題で、早急に建て直しを必要とする学校があると聞いているが。

教育長 耐震化強度の診断をした時に、新聞にも報道がありました。IS値（構造耐震指標）が0・3という危険度が極めて高い校舎が2棟あります。学校は避難所にもなっていますので、住民の皆さんの安心安全のためにも、強力に改善していくなければならぬと思っています。

市長 人づくりは命を大切にすること、その中で安全、安心が一番大事であると思っています。今、危険校舎もあるということです。緊急を要することだと思っています。

田中 一日保育について、土曜日の保育が始まって半年になりましたが、職員間と保護者の連携はいかがですか。

城健康福祉課長 多くの保護者の方から、良かった、助かりますとい

山部 TMO（株・まちづくり阿蘇一の宮）が指定管理者となっていましたが、平成19年度の駐車料金総額と市への配分額は。

商工観光課長 2万5862台の利用があり、総売り上げは491万2760円で、市への配分は0円で